

# きいん組だより



今月のねらいは、《友達と共通の目的やイメージを共有しながら、一緒に遊びや活動を進める楽しさや喜びを味わう》でした。楽器作りを楽しむ姿や音楽会の様子をご覧ください。R6・11・29（金）佐藤菜摘



楽器遊びを楽しむ中で、いろいろな楽器に興味をもった子ども達。自分たちで楽器を作ってみたいとの声上がり、身近な素材や廃材を使って楽器を作ることになりました。「楽器ができたら、音楽会もしたいね」など、子ども同士会話が弾み、ワクワクした気持ちで活動が進みました。どんな楽器を作りたいか、サークルタイムで話し合いをし、イメージを共有しました。



どうしたらいいか悩んでいる子どもには、ゆっくりイメージを聞いたり、アドバイスをしたりして、子どもの気持ちを尊重しながら、見守りました。一緒に作ることで、安心して取り組み、また、楽器作りの楽しさも味わえたようでした。



ここが目玉みたいでしょ？めんたまぎよろぎよろギターの完成！（笑）



音出るかな？



友達が作った楽器に興味をもった秀太くん。「これピアノの弾くところみたいだね。上手だね」と、いろはちゃんに伝えていました。子ども達はイメージしたものが、形になっていく喜びを感じたり、友達の言葉に励まされたり、ヒントをもらったりして、試行錯誤をくり返しながら楽しく工作活動に取り組んでいました。

招待してくれてありがとう。  
音楽会が楽しみ～！



今回は、年中さんがはじめての言葉とおわりの言葉を頑張ってくれました。堂々とした姿に頼もしさを感じました。

なかよし音楽界の様子

皆さんいかがでしたか？



オカリナ演奏



～なかよし音楽会へようこそ～